

billow
TECHNOLOGY

El Sport Watch XS30 de Billow Technology cumple con nota

Por Carla Prats



La compañía Billow Technology ha lanzado al mercado recientemente el Sport Watch XS30, un reloj inteligente especialmente creado para todas aquellas personas que quieren tener el control deportivo de sus ejercicios y de su día a día.

Hace algunos años aparecieron en el mercado los smartwatches, relojes que eran capaces de medir algunos parámetros de nuestra vida cotidiana. Actualmente existen en el mercado múltiples opciones con un abanico de precios muy amplio. Hemos probado el nuevo smartwatch de la compañía Billow Technology, el modelo Sport Watch XS30, que presume de poder ofrecer información detallada de tu actividad diaria a un precio muy contenido –sobre unos 49,90 euros–. ¿Cumple como smartwatch? Lo vemos en el análisis.

En la caja

Enfundado dentro de una caja con una tapa transparente encontramos el reloj, un pequeño libro de instrucciones y el cargador con pines de carga. El que la parte superior de la caja sea transparente nos sirve también para ver el color de la correa del reloj. Actualmente está disponible en cuatro versiones: negro-gris, negro-rojo, negro-verde y gris-blanco. Del modelo destaca su esfera metálica brillante que combina a la perfección con la gama de colores de las correas.

En teoría este reloj está pensado para usarlo cuando hacemos deporte, pero tenemos que ser sinceros; con las correas menos llamativas –la negro-gris y la gris-blanco– no desentonan para nada para usarlo en el día a día. Si además nos apetece cambiarle la correa y ponerle, por ejemplo una de piel, tenemos un reloj para cualquier ocasión. Sin duda tiene un diseño muy cuidado. Otro aspecto que me ha gustado mucho del XS30 es su tamaño. Por mis manos pasan muchos smartwatch y, la verdad, es que en la mayoría de ellos se ven enormes en mi muñeca. Cierto es que soy una chica y tengo la muñeca pequeña, y no nos engañemos, estos dispositivos no están diseñados para muñecas como la mía. Lo cierto es que éste queda perfecto para una muñeca de chica, pero también se adapta de maravilla a muñecas más grandes. A mi parecer, el tamaño de la esfera, que cuenta con una pantalla de 0.95" OLED, es sencillamente perfecto.

Hablemos de funciones

El Sport Watch XS30 tiene varias funciones: podómetro, medidor de calorías, medidor de distancia, alarma, lector de ritmo cardíaco, tensiómetro, notificación de llamadas, notificación de mensajes... Para saber cuántos pasos has andado en un día o tu ritmo cardíaco solo debes pulsar en la parte inferior del reloj, en la que hay un pequeño botón táctil, hasta llegar al parámetro que quieres conocer.

Otro de los puntos fuertes de este modelo es que puedes conectarlo con tu móvil, a través de la conexión Bluetooth 4.0 que tiene, de manera extremadamente sencilla. Únicamente debes enlazarlo, como lo harías con cualquier otro dispositivo Bluetooth y ¡listo! Al enlazarlo, nos permitirá recibir las notificaciones de los mensajes –se muestra la persona que los manda, el número de mensajes que nos ha mandado y parte del mensaje– y además nos avisará cuando nos llamen. En ambos casos lo hará mediante la vibración.



Asimismo si descargamos la aplicación H Band, que está disponible en iOS y en Android, podremos monitorizar todos los parámetros que mide el reloj como por ejemplo, la hora que nos fuimos a dormir y a la que nos hemos despertado, la calidad de nuestro sueño, nuestras pulsaciones, la presión arterial, el número de pasos que hemos hecho y en qué horas lo hemos hecho. De esta manera podrás tener un control personalizado de todas tus actividades. Todo ello dividido en días, semanas, meses y años con informes detallados para que puedas analizar las mejoras en tu estado de forma. La verdad es que la aplicación es bastante completa.





El Sport Watch XS30 tiene varias funciones: podómetro, medidor de calorías, medidor de distancia, alarma, lector de ritmo cardiaco, tensiómetro, notificación de llamadas, notificación de mensajes

Conclusión/Opinión

Al principio del artículo nos preguntábamos si el Sport Watch XS30 de Billow Technology iba a cumplir con todo lo que prometía, y la respuesta es un sí rotundo. El diseño es bonito, no solo para usarlo cuando hacemos deporte incluso para el día a día, la calidad de los materiales es buena y la funcionalidad del reloj es perfecta. Además tiene una buena aplicación que te permite llevar un control personalizado. La batería, de litio de 120 mAh, aguanta bastante. En mi caso no he tenido que cargarlo en 4 días y lo he usado con bastante frecuencia. Otro puntazo de este modelo es que es resistente al agua –ha sido diseñado según el estándar IP67– que siempre es un plus. El Sport Watch XS30 ofrece realmente lo que dice.

No todo van a ser cosas positivas. Hemos encontrado algún aspecto que se podría mejorar. La pantalla OLED sobresale un poco de la esfera con lo que todos los golpes van a parar allí y alguno de ellos le “podría pasar factura al reloj”. Aunque el diseño de la pantalla principal del reloj, en la que se muestra la hora y el día, es bonito, estaría genial poder cambiar la esfera y ponerle otros diseños. Otro aspecto que se puede mejorar es la traducción de la aplicación. Aunque está en castellano, no acaba de estar bien traducida. Pero no es nada que no permita el entendimiento de la app o de sus funciones.

¿Recomendaría el Sport Watch XS30? Si lo que quieres es un compañero que monitorice tu día a día o el tiempo que pasas practicando deporte a un precio contenido; ¡sin duda! ¿Qué más le puedes pedir a un reloj de 49,90 euros? ▶



billow
TECHNOLOGY

FICHA TÉCNICA

Pantalla: OLED 0,95”

Conectividad: Bluetooth 4.0

Sensores: altímetro, barómetro, termómetro, podómetro, pulsómetro

Batería: 120 mAh

Compatibilidad: Android e iPhone

Tamaño: 25x4x0,5cm y 36 gr de peso

Otras: Lector de pulsaciones, tensiómetro, sensor giroscópico 3 ejes y resistente al agua